



PRESSEMITTEILUNG

Israel: Ab in die Sonne – mit neuen Direktflügen von Wien nach Eilat ans Rote Meer mit Wizz Air

- **Sonne Strand und Meer in Reichweite – weniger als vier Flugstunden entfernt**
- **Anreise morgens, Abreise abends – für eine verlängerte Auszeit vor Ort**
- **Wassersport oder Wüstenabenteuer – vielfältige Erlebniswelten in Reichweite**

Jerusalem, 24. Oktober 2022 Wer im Winter ein wenig Sonne tanken und dafür nicht lang und weit weg fliegen möchte, hat diesen Winter eine neue Option: Mit dem Winterflugplan 2022/23 gibt es wieder eine Nonstop-Verbindung von Wien nach Eilat. Wizz Air verbindet die Alpenrepublik mit dem Sonnenziel zwei Mal wöchentlich, jeweils mittwochs und samstags. Ab dem 21. Dezember 2022 fliegt Wizz Air von Wien aus den Ramon-Flughafen in Eilat an und bringt Sonnenhungrige in die Hafenstadt am Roten Meer.

Wandern, Tauchen oder Sonnenbaden: Am südlichsten Punkt des Landes haben Reisende die Möglichkeit, in kürzester Zeit unterschiedliche Welten kennenzulernen. Sie können von Eilat aus sowohl die unendlichen Weiten der Negev-Wüste als auch die bunte Unterwasserwelt der Korallenriffe im Roten Meer entdecken. Abenteuer erkunden die Wüste zu Fuß, auf dem Rad, auf dem Kamel oder ganz rasant mit dem Jeep. Das Rote Meer fasziniert mit kristallklarem Wasser und dem berühmten Dolphin Reef mit freilebenden Delfinen.

Mildes Klima macht Eilat zu einer Ganzjahresdestination für Familien, Aktiv- und Badeurlauber und ist besonders in den grauen Wintermonaten attraktiv für einen Abstecher in die Sonne. Künftig wird Eilat Israel-Besucher mit einer umweltfreundlich renovierten Küstenlinie begrüßen, deren neu gestaltete Strandpromenade von der Landschaft der Berge um die Stadt herum inspiriert ist.

Über das Staatliche Israelische Verkehrsbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Verkehrsbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com

Weitere Presseinformationen

Druckfähige Bilder zu Eilat, dem Roten Meer und der Wüste sowie allgemeines Bildmaterial zu Israel stehen unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).



Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Antje Janes-Linnerth, Anna Jablonowski

Hanauer Landstr. 136

60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/ -12

Mail: israel@bz-comm.de

Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/